



Malteser

... weil Nähe zählt.

Mission geglückt - Herzenswunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankenwagen*



April 2024

Eine Woche später hat sich ein zweites Team von uns Maltesern in aller Frühe auf den Weg nach Spiekeroog gemacht, um die Familie mit ihrer Hospizbegleiterin abzuholen – bei herrlichem Sonnenschein war am frühen Nachmittag die Ankunft auf der Insel.

Die Woche auf Spiekeroog ist für die Familie und ihre Hospizbegleiterin wie im Flug vorbeigegangen: viele tolle Erlebnisse werden in Erinnerung bleiben, wie z.B. der Sternenspaziergang und die Wattwanderung.

Es war eine sehr schöne Zeit für die Familie. Der Patient war in seiner Jugend schon mal an der Nordsee und wollte unbedingt noch einmal dorthin.

Am Sonntag um die Mittagszeit legte die Fähre in Richtung Neuharlingersiel ab. Dort haben wir zusammen Fischbrötchen gegessen und nachdem alles im Malteser-Fahrzeug verstaut war, ging es nun wieder zurück in den Süden.



Am Abend konnten wir die Familie und ihre Hospizbegleiterin müde, aber sehr glücklich nach Hause bringen.